

SALUT L'AMI

Jackie, l'Audax du cœur

Jackie, le maçon cycliste, s'en est allé de ce monde. Après avoir échangé les briques de Frameries contre la douceur de la Drôme. Arrivé au club en 1999, Jackie a rapidement intégré le groupe des baroudeurs, aux côtés d'André Tignon (+), Marcelino et Christian Fiévet. Ensemble, ils ont parcouru les routes de France lors de longs brevets et de Diagonales de France

Malgré la distance qui le séparait de ses camarades de club, Jackie est toujours resté attaché à son club " le Royal Audax Tournai ". Son cœur battait au rythme bleu de l'équipe. Il n'hésitait pas à effectuer les longs trajets entre Chante-Merles les Blés et Tournai pour participer aux tâches de signalisation et d'assistance lors des Grinta. Jackie était un homme de caractère, avec un côté bourru qui cachait un cœur tendre toujours prêt à donner un coup de main et à encourager ses coéquipiers.



1 Meneur du groupe lors d'un voyage à Sancerre. Routes calcaires



2 Séjour à Sancerre



3 Les refroidisseurs de la centrale nucléaire de Belleville sur Loire.



4 Après le fléchage, le dépannage



5 Belle brochette de spécimens lors d'un voyage organisé par André Tignon



6 Fléchage de toutes les Grinta, ici avec J-Claude



7 Signalétique des panneaux de côtes avec S Héraut



8 En compagnie de Pierre Kellener



9 Egalement avec son propre véhicule



10 Fêté avec un colonel XXL pour son anniversaire lors d'un séjour vacances à Sancerre.



11 Cuistot au BBQ à Warchin



12 Alsace Il fallut rentrer par le petit train les pistes étaient trop étroites



13 Dernier verre lors du défléchage 2024. Te voilà parti rejoindre "les "Bleus du ciel". RIP